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Aos 24 (vinte e quatro) dias do mês de outubro de dois mil 

e dezenove, nesta cidade de São Paulo, na sala de reuniões da São Paulo 

Previdência, sito à Avenida Rangel Pestana, nº 300, 12º andar, ala Dom Pedro, 

às 10h00min, conforme prévia convocação, reuniu-se o Conselho Fiscal da 

São Paulo Previdência-SPPREV sob a Presidência do Conselheiro Renato 

Rodrigues Marquesim. Estiveram presentes também Josmar da Silva Batista, 

Vice-Presidente do Conselho e o Conselheiros Titulares, Gustavo Ogawa,  

Jacira Costa Silva, Rosana Mitico Kitazume Kaneko e Conceição Aparecida 

Fileti. Estando todos os conselheiros presentes, o senhor Presidente declarou 

abertos os trabalhos com a seguinte pauta: Assinatura da Ata da 136ª Reunião 

Ordinária; Relatório de Imóveis; Apresentação Auditores Independentes e 

Apreciação do Balancete de Julho de 2019. Desta forma, foi convidada a 

assessora Silvia Castellari Coimbra, a fim de apresentar o relatório de imóveis 

da SPPREV. Assim, a assessora Silvia Castellari Coimbra falou sobre a 

transferência dos imóveis da SPPREV para o Governo do Estado de São 

Paulo, esclarecendo que, inicialmente, foram transferidos apenas 55 (cinquenta 

e cinco) imóveis. Neste momento, o Presidente do Conselho apontou um 

pequeno aumento nos gastos com os condomínios dos imóveis, no que a 

assessora Silvia Castellari Coimbra explicou que, conforme orientação da 

Consultoria Jurídica, tendo em vista a reintegração de posse de alguns imóveis 

para a SPPREV, mesmo sem haver a averbação destes em nome da SPPREV, 

esta autarquia já se torna responsável pelo pagamento das despesas 

condominiais. Portanto, o aumento dos gastos com os condomínios se deu por 

conta da reintegração de novos imóveis para a SPPREV. Finalizada a 

apresentação da assessora Sílvia Castellari Coimbra acerca dos imóveis da 

SPPREV, foram convidados os auditores independentes da Empresa BDO 
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Brasil, nova empresa de auditoria independente contratada por meio de 

licitação. Também foram convidados o Diretor de Administração e Finanças, 

André Robles, o Gerente de Finanças e Contabilidade em exercício, André 

Carvalho Penafieri, o Gerente de Planejamento e Controle, Marcos de Oliveira 

Campos, o Analista Previdenciário, Valdemir Roberto Machado de Moraes e a 

assistente técnica previdenciária, Bruna Stefano Mandrote. Os auditores 

independentes iniciaram a apresentação da nova empresa de auditoria, falando 

sobre a estrutura da BDO Brasil, a estrutura da equipe de trabalho, a 

metodologia de trabalho, bem como as experiências da empresa com outras 

entidades de previdência. Ao final, também foi apresentado o escopo do 

trabalho junto à SPPREV, que se trata dos serviços de auditoria independente 

das demonstrações contábeis e dos controles internos do quais resultarão três 

relatórios: Relatório de Demonstrações Contábeis (RDC), Relatório de 

Controles Internos (RACI) e Relatório de Auditores Independentes (RAI). 

Finalizada a apresentação, os auditores independentes se retiraram da 

reunião. Depois, foi passada a palavra ao Diretor de Administração e Finanças, 

oportunidade em que informou sobre a reforma da previdência, as questões 

relativas aos royalties de petróleo.  Ainda, André Moura Robles informou que, 

realizada licitação, a instituição responsável pela organização do concurso 

público para contratação de novos empregados para esta autarquia será a 

Fundação Carlos Chagas. O Presidente do Conselho Fiscal quis saber se, para 

a SPPREV, haverá algum custo decorrente da contratação da Fundação Carlos 

Chagas, no que o Diretor de Finanças e Administração afirmou que não haverá 

qualquer custo financeiro para esta autarquia, uma vez que a Fundação Carlos 

Chagas será remunerada por meio da taxa de inscrição. Após os informes 

gerais pelo Diretor de Administração e Finanças, foi passada a palavra ao 

Gerente de Finanças e Contabilidade, que explicou sobre a parte 
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Previdenciária do Balancete de Agosto de 2019. Assim, André Carvalho 

Penafieri falou sobre as alterações na receita, apontando como os principais 

destaques, a receita de royalties, a qual houve um aumento em decorrência da 

participação especial e a queda da insuficiência financeira, em decorrência do 

aumento da receita de royalties. O Gerente de Finanças e Contabilidade 

também falou sobre a queda na receita oriunda do COMPREV, explicando que 

tal fato deve-se pela diminuição de análises realizada pelo INSS. O mesmo 

também explicou que a queda na contribuição dos pensionistas foi reflexo do 

pagamento da participação por resultados no mês de julho, uma vez que fez 

aumentar a contribuição naquele mês. Com relação às contribuições de 

inativos, André Carvalho Penafieri apontou um pequeno aumento, enquanto 

que, nas contribuições de ativo e patronal houve uma queda insignificante. No 

tocante às despesas, as relacionadas aos inativos houve um aumento e as 

com pensionistas houve uma queda por conta do pagamento da participação 

por resultados no mês de julho, o que refletiu na diminuição da despesa no 

mês de agosto. André Carvalho Penafieri também explicou sobre a diferença 

da receita acumulada com a despesa, no mês de agosto. Segundo explicou, 

parte desta receita se refere aos royalties destinados às Universidades e outra 

parte é referente à insuficiência da UNESP. Em seguida, foi passada a palavra 

ao Gerente de Planejamento e Controle, que explicou sobre a parte da 

Administração, do Balancete de Agosto de 2019. Marcos de Oliveira Campos 

então falou sobre as variações na receita e na despesa, restos a pagar e 

contratos. Seguindo a reunião, comentou o senhor Valdemir Roberto Machado 

de Moraes sobre o andamento dos apontamentos da auditoria independente, 

repetindo-se a mesma situação do mês anterior. Ao final, após a discussão e 

esclarecimentos, o Balancete de Agosto de 2019 teve seu encaminhamento ao 

Conselho de Administração aprovado por unanimidade pelo Conselho Fiscal. 
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E, para constar, eu, Paola Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e 

subscrevo esta Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai 

devidamente assinada pelo Presidente em exercício e pelos demais 

Conselheiros presentes. 
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